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１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．会長報告

５．幹事報告

６．食 事

７．委員会報告

８．卓 話 北川眼科医院 院長 北川洋様

９．点 鐘

◆ビジター

北川眼科医院 院長 北川 洋 様（桐生ＲＣ）

田 会長◆会長報告 﨑

１．先日の家族会日帰り旅行は天候に恵まれ楽しく行

って参りました。親睦委員会の皆様ご苦労様でした。

２．ぐんま昆虫の森へ山ツツジを寄贈したお礼状が、

矢島稔園長から届きました。また昆虫の森友の会の

皆様が、民家前の竹藪脇の歩道沿いに、環境保全活

動の一環で植栽して下さったと、作業風景の写真を

添えて、報告書をお送り下さいました。

３．去る 日に地区協議会が、 日には下井田年度の１６ １９

クラブ協議会が、 日 日と 日間に亘り情報集会２６ ２７ ２

が行われました。いよいよ次年度のスイッチが押さ

、 。れ 本年度もお陰様であと３回で終わりになります

４． 日(火)に、次年度行事の桐生市社会を明るくす２６

る運動の実施委員会が行われ、次年度社会奉仕委員

長の霜村会員が出席されました。

５．明後日、識字率向上セミナーが、第１ゾーンの識字

向上コーディネーターを務められている矢野ＰＧの

お骨折りで伊勢崎で開催されます。国際奉仕委員並び

。に副幹事の向田会員と私の 名で出席して参ります２

６． 月 日から 日まで、チェンマイのバン･ラク･パ６ ４ ７

ン学校に机と椅子、教科書を贈るプロジェクトの贈

呈式( 日金曜日)出席の為、家住国際奉仕委員長、５

次年度の国際奉仕委員長でもある江原副会長、そし

て私の 名で行って参ります。チェンマイ･チャンタ３

インガムＲＣの要請で実施することになり、姉妹ク

ラブの釜山新西面ＲＣに呼び掛けて共同で行いまし

た。残念ながら贈呈式には新西面ＲＣの皆様は都合

により出席されません。従いまして 日の早朝清掃５

は欠席となりますので、宜しくお願い致します。

栗原幹事◆幹事報告

◇過日、平塚会員が所沢東ＲＣにメイクに行かれ、バ

ナー交換をされましたので、回覧致します。

◇次例会は桐生運動公園の早朝清掃で 時半からです。６

武井善作会員よりニューモラルNo.478を15部頂戴しました。◇

◇ロータリーの友６月号、ロータリー手帳、

2009-10年度ガバナー事務所からのお知らせ、

。日帰り旅行他写真、 以上のものを配布致しました

◇ 月のロータリーレートは変動無く 円です。６ １＄９８

◇わたらせ養護園より｢とんがりやね第143号｣、

社会保険ぐんま 月号、健康保険証切り替えのご案内、５

上記のものが届いております。

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 6/22､6/29(休) 桐生南ＲＣ 6/17､6/24(休)

他地区内１３クラブ桐生中央ＲＣ 6/11､6/25

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 5/25 桐生南ＲＣ 5/13 桐生赤城ＲＣ 5/12

１２９９キロカロリー◆食事メニュー

野菜スープ､魚介ココット焼き､ビーフストロガノフ､

豆腐とじゃこのサラダ､白飯､香の物､本日のデザート

◆委員会報告

奥村委員□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 出席の為 名を除く）５３ ８ ３名 ５

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ３８

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ６ ９１.６７

前々例会修正出席率 ％ （ 終欠席者 名）９３.８８ ３

津久井委員□ニコニコＢＯＸ委員会

北川先生卓話ありがとうございます

栗原君、稲森君、塚本君、花房君、

東郷君、齋藤君、石川君、坪井君

北川先生ようこそ､またその節は大変お世話になりま

した 五十嵐君

田﨑君家族会では親睦委員会の皆様ご苦労様でした

田﨑会長､栗原幹事あと ヶ月ですね｡頑張って下さ１

い 鳥嶋君、櫻木君

先日の情報集会では大変お世話になりました 向田君

花房さんいつもいつもありがとうございます 霜村君
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知人が所沢東ＲＣに卓話に呼ばれ一緒に行ってバナ

ー交換してきました 平塚君

天沼委員長□ロータリー財団委員会

北川先生卓話ありがとうございます

霜村君、稲森君、東郷君、坪井君、中野君

家族会旅行では親睦委員会さんに大変お世話になりま

君した 栗原

交通取り締りに気をつけまよう 田﨑君

栗原幹事残り１ヶ月頑張って下さい 櫻木君

雨が降ってくれたので助かりました 舩戸君

委員長□米山奨学委員会 阿左美

北川先生卓話ありがとうございます

稲森君、東郷君、坪井君、田﨑君、前原君

通常例会あと 回となりました｡ありがとうございま１

した 君栗原

通常例会は今日を含めてあと２回です 阿左美君

田﨑会長､栗原幹事､残りひと月頑張って下さい

鳥嶋君、金子君、櫻木君

秩父･長瀞の旅 高でした｡お世話になりました 星野君

雨が降ってくれたので助かりました 舩戸君

委員長□クラブ会報･雑誌委員会 片貝

過日｢メンバーは今！」のインタビューに斎藤先生の

お宅を訪問させて頂きました折、以前の地区大会で

入選された額入りの俳句をクラブに寄贈して下さる

。 。との事です 皆様にご披露致しますのでご覧下さい

卓 話

桐生市医師会 会長

北川眼科医院 院長

北 川 洋 様
（桐生ＲＣ）

「目について」

皆様、身体のことについてはいろいろご存知かと思

いますが、目については以外とご存知で無いので、本

日は目についてお話をさせて頂きます。

今日は雨が降っていますが、この雨を目に入れない

働きをしているのが眉毛です。この眉毛は人間にしか

ありません。

また睫毛には白髪は無いと云う方もいらっしゃいま

すが、睫毛にも白髪はありますし、髪の毛と同じよう

に 日位で生え替わります。睫毛は、目にゴミ100～150

を入れない働きをします。

大人の眼球は直径 で、 円玉の大きさに23～24mm １０

ほぼ匹敵します。目には上･下･左･右･斜めと６つの筋

、 。肉が付いているので キョロッキョロッと動くのです

この筋肉が壊れると、物が二重に見えたり、斜視にな

ったりします。

涙は目頭近くの涙腺から分泌されますが、涙が乾く

と角膜潰瘍ですとか悪い病気を引き起こしますので、

多い位の方が良いのです。 近はドライアイや目の疲

れでみえる患者さんが多く、白内障の患者さんも多く

いらっしゃいます。

。また緑内障の患者さんもたくさんいらっしゃいます

目にピュッと風を飛ばして目の張り方を観る眼圧の検

査が有効です。張り過ぎていると目から脳に行く一番

弱い神経が圧迫されてしまい、視神経萎縮を起こし、

視野が狭くなります。 才を過ぎて来ると加速度的に４０

悪くなります。眼圧が高くなくても何らかの理由によ

って視神経が圧迫されて、視野が狭くなる事がありま

すので、眼圧と眼底と視野の、この３つの検査が必要

です。反対にグニャグニャですと目の作用を成さず、

網膜剥離などになってしまいます。

また 近、飛蚊症の方も多くいらっしゃいます。飛

蚊症には良性と悪性のものがあり、良性のものは眼球

内の硝子体が老化現象で濁って起こるものです。悪性

のものは網膜剥離や眼底出血などで、目が見にくく、

或いは見えなくなってしまう病気です。特に糖尿病性

網膜症は眼科で失明することが一番多い病気です。で

すから糖尿病、腎臓、血圧の高い方は、特にお早めの

検査をお勧めします。

『おめめの曲がり角は 才』と云われています。４０

是非皆様、何処か異常が感じられましたら、早めの検

査を心掛け 「明るく楽しく元気良く」という人生を送、

って頂きたいと思います。

《次例会予告》

６月１２日(金) 会員卓話

６月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

Ｎｏ．３０メ ン バ ー は 今 ! !
斎 藤 憲 一 会員斎 藤 憲 一 会員

斎藤さんは昭和 年 月 日に入会４７ ３ ３

した。吾がクラブのＲＩ加盟認証状

伝達式が 月 日に行われているが、４ ２７

その時はすでに会員であった最長老

の一人である。矢野さんに誘われて

入会したが、入会当時はロータリー

についての知識は全くなかったとかで、

医院での診療とロータリー活動を両立させるのは大変

なことであると感じたようである。入会当時から囲碁

が大好きで、越智さんと囲碁部をつくり、他クラブと

手合わせをしたそうである。もう一つ、斎藤さんの趣

味に俳句があり、ロータリーの年次大会に投句して

「地」と［人］を一回ずつ受賞されたそうである。その

受賞作の一つを西クラブに寄贈するとのことである。

終戦直後のどん底から立ち上がれずに居た時代に、

前橋医科大学に入学して昭和 年 月に医師になった２５ ９

斎藤さんは笠懸で唯一の開業医として奮闘し、業務が

終わるのが深夜になる日々が続いたとのこと。ご子息

の誠さんが戻られて斎藤医院を継いでくれれば、安心

してロータリーの様々な役職を引き受けて活躍できる

ことを楽しみにしていたそうである。ところが、誠さ

んは大学卒業後大学に残って医学の学問研究に邁進

し、今や東京医科大学第一外科の教授であって、日本

の肺がん治療の名医の一人に推される医学者なってお

られるので、医院を継いで貰える見込みは無いようで

ある。斎藤さんには生涯一医師として地域医療で社会

貢献をする傍ら、西クラブのロータリーライフをいつ

までも楽しんでいただきたい。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一


